

Pemkot Tangerang Sediakan Tujuh Mobil Jenazah dengan Layanan Gratis

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang melalui Dinas Perumahan, Permukiman, dan Pertanahan menyediakan sebanyak tujuh unit mobil jenazah yang dapat dimanfaatkan masyarakat tanpa dipungut biaya alias gratis.

"Layanan mobil jenazah ini merupakan pelayanan bagi warga dari Pemkot Tangerang, yang keluarganya meninggal dan ingin diantarkan ke rumah duka, atau ke tempat pemakaman umum yang jaraknya jauh dari rumah sakit atau rumah warga," kata Kepala Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan (Perkim), Sugiharto Achmad Bagdja melalui keterangan di Tangerang, Rabu (14/6).

Seperti diketahui, pelayanan mobil jenazah ini dikelola oleh Dinas Perkim Kota Tangerang di bawah UPT Pemakaman. Adapun fasilitas yang terdapat di mobil jenazah antara lain supir, keranda, dan kain penutup hijau.

"Kalau jarak antar-nya hingga keluar kota dan cukup jauh, biasanya kita menambahkan satu petugas untuk menemani supir saat mengantarkan jenazah ke lokasi rumah duka atau pemakaman," kata Sugiharto.

Ia berharap mobil jenazah yang disediakan Pemkot Tangerang tersebut dapat membantu warga yang sedang berduka, tanpa mengkhawatirkan terkait pengantaran jenazah. "Untuk permohonan bisa langsung menghubungi ke call center 112 atau melalui nomor 021-2966 2530 yang siaga 24 jam," ujar Sugiharto Achmad Bagdja. ● pp



BANTUAN BUKU UNTUK PERPUSTAKAAN SEKOLAH

Penjabat Wali Kota Lhokseumawe Imran (kedua kiri) bersama pendidik dan pelajar menunjukkan buku bacaan usai penyerahan bantuan Sejuta Buku Untuk Aceh tahap XI di SMKN1 Lhokseumawe, Aceh, Rabu (14/6). Bantuan buku yang dicetuskan Yayasan Forum Komunikasi Alumni Lhokseumawe di Jakarta (FoKAL) dan Seuramoe Syedara Lhokseumawe (Seusama) tersebut merupakan program bantuan buku untuk perpustakaan sekolah di 16 kabupaten/kota dalam rangka membantu pemerintah dalam meningkatkan kualitas pendidikan di Aceh.

Zaki Iskandar Paparkan 10 Program Unggulan Bangun Kabupaten Tangerang

Bupati Tangerang menuturkan, 10 program unggulan di periode 2019-2023 yang dianggap sukses itu di antaranya, Tangerang Religi yang di dalamnya terdapat, insentif guru ngaji, pengembangan diri siswa baca Al-Qur'an, dan pembangunan sarana sanitasi pada pondok pesantren.

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mengklaim bahwa telah berhasil membangun wilayah Kabupaten Tangerang, Banten. Hal tersebut disampaikan saat memaparkan 10 program unggulan RPJMD 2019-2023.

"Jadi kalau ditanya apakah berhasil membangun Kabupaten Tangerang. Ya, saya berhasil. Dan pengakuan itu diberikan bukan oleh saya," kata Bupati Tangerang, Rabu (14/6).

Di masa kepemimpinannya, Ahmed Zaki Iskandar menyebut fasilitas kesehatan Kabupaten Tangerang sudah memiliki 3 RSUD. Dan saat ini menuju ke 4 karena pembangunan RSUD Tigaraksa sedang berlangsung.

Lalu setiap Puskesmas di-rehab, terkait pendidikan telah

dibangun sanitasi sekolah, dan saat ini akan berlangsung sekolah hybrid untuk SMP, lalu adanya insentif untuk guru-guru mengaji, sanitren menjadi percontohan nasional. Ditambah, satu-satunya kabupaten yang memiliki sarana pra sarana olahraga di setiap kecamatan hanya Kabupaten Tangerang.

"Kemudian penataan kawasan, kita pertahankan termasuk kawasan pertanian yang sudah terbatas di Kabupaten Tangerang. Tapi sebelumnya Tangerang Gemilang itu adalah, bagaimana masyarakat merasakan pembangunan dari Pemerintah Daerah langsung. Kita nangani Covid-19 saja tidak main-main, karena kita satunya daerah di Banten yang punya rumah singgah," ungkap Zaki.

Bupati Tangerang juga

menuturkan, 10 program unggulan di periode 2019-2023 yang dianggap sukses itu di antaranya, Tangerang Religi yang di dalamnya terdapat, insentif guru ngaji, pengembangan diri siswa baca Al-Qur'an, dan pembangunan sarana sanitasi pada pondok pesantren. "Dengan menggerakkan tiga OPD, yaitu, Kesra Setda, Disdik, dan Dinkes.

Indikator kinerjanya, tersedianya penerima insentif guru ngaji, jumlah peserta didik SD dan SMP yang dapat baca tulis Al-Quran, jumlah ponpes yang menerima bantuan, dan jumlah ponpes yang dibina PJBS," ujarnya.

Yang kedua, Gerakan Sekolah Menyenangkan, di dalamnya terdapat pembangunan gedung sekolah, penambahan ruang kelas sekolah, rehabilitasi bangunan sekolah, beasiswa pendidikan berprestasi dan MBR, fasilitas sekolah ramah anak, dan sekolah sehat.

Zaki merincikan, proporsi belanja urusan pen-

didikan tahun 2022 Rp 1,647,409,950,763.

Dengan rincian, gaji dan tunjangan 53,33 persen bos pusat 30,18 persen penunjang urusan pendidikan 4,28 persen sarana dan prasarana pendidikan 5,17 persen dan terakhir honor tenaga pendidik dan kependidikan 7,04 persen.

Sementara di tahun 2023 sebesar Rp 1,794,876,883,514 dengan rincian penyerapan anggaran sebagai berikut, gaji dan tunjangan 57,81 persen sarana dan prasarana pendidikan 7,20 persen bos pusat 24,46 persen honor tenaga pendidik dan kependidikan 4,58% dan terakhir penunjang urusan pendidikan (PUP) 5,94 persen.

"Jadi total anggaran proporsi belanja urusan pendidikan tahun 2022-2023 sebesar Rp 3,442,286,834,176 Triliun," jelasnya.

Ketiga, Gerakan Tangerang Sehat (GTS) yang di dalamnya terdapat kegiatan kemitraan pengobatan bagi pasien Jamkesda dan BPJS,

desa bebas ODF (open defecation free), pembangunan RSUD Tigaraksa, puskesmas ramah anak, olahraga bersama masyarakat dan pelajar, aksi konvergensi stunting.

Keempat, Tangerang Mandiri Tahan Pangan yang di dalamnya terdapat kegiatan, pengembangan kawasan agropolitan, bantuan sarana dan prasarana produksi pertanian, pelaksanaan pembangunan pusat agropolitan, penyediaan sarana dan prasarana puskagro, pemberian insentif pada pahan LP2B, dan pembangunan daerah irigasi.

"Lalu ke 5 ada gerakan pembangunan masyarakat pantai, 6 optimalisasi tata kelola pemerintahan dan manajemen aset, 7 Gebrak Pakumis Plus, 8 Kita peduli permasalahan sampah, 9 pengendalian kemacetan lalu lintas, dan terakhir 10 Produk inovatif dan kreatif," pungkash Bupati Tangerang. ● pp

Pemprov Banten Dukung Penuh Kebijakan Kendaraan Listrik

SERANG (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur Banten, Al Muktabar menyampaikan bahwa Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten mendukung penuh kebijakan terkait penggunaan kendaraan listrik sesuai dengan arahan pusat.

"Ada beberapa Informasi yang disampaikan, utamanya persiapan daerah dalam rangka mengimplementasikan mobil listrik ini. Karena diyakini efisien dan ramah lingkungan," kata Al Muktabar usai mengikuti Rapat Sosialisasi Percepatan Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (KBLBB) di Lingkup Pemerintah Daerah yang dipimpin oleh Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menkomarves), Luhut Binsar Pandjaitan secara Virtual di Pendopo Gubernur Banten, di Serang, dikutip Rabu (14/6).

Ia mengatakan, hal tersebut juga telah ditetapkan pada Peraturan Presiden Nomor 55 Tahun 2019 tentang Program Percepatan Kendaraan

Bermotor Listrik Berbasis Baterai (Battery Electric Vehicle) untuk Transportasi Jalan dan Instruksi Presiden Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (Battery Electric Vehicle) Sebagai Kendaraan Dinas Operasional dan/atau Kendaraan Perorangan Dinas Instansi Pemerintah Pusat dan Pemerintahan Daerah.

"Kita akan mematuhi. Untuk Provinsi Banten ada beberapa agenda yang sudah kita lakukan, mulai dari tempat pengisian (SPKLU) yang sudah disiapkan," katanya.

Tidak hanya itu, Al Muktabar juga menyampaikan, ke depan Pemprov Banten akan mengupayakan untuk melakukan pengadaan atau memesan kendaraan listrik dengan jumlah tertentu sebagai kendaraan operasional.

"Mungkin untuk tahun 2024. Tahun 2023 kita sudah mencadangkan, tapi belum bisa dibeli karena mobilnya inden.

Jadi kita belum bisa dapat. Ini kita mencatatkan lagi untuk bisa beberapa, paling tidak kendaraan listrik sudah menjadi kendaraan operasional kita. Tapi kuncinya sebaran tempat pengisian-nya itu," kata Al Muktabar.

Al Muktabar mengatakan, pihaknya akan mengedepankan kehati-hatian dalam penggunaan APBD terhadap hal tersebut, sehingga tidak terjadi loss pembiayaan.

Untuk mendukung Percepatan Program Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai di Lingkup Pemda, Al Muktabar juga mengusulkan terkait sistem sewa atau kontrak terhadap kendaraan listrik tersebut.

Hal itu lantaran memungkinkan didapat dengan mudah, murah dan efektif.

"Makanya kita lagi menjajaki beberapa kemungkinan. Tapi pada prinsipnya kita mendukung langkah itu. Karena itu hal yang baik dan mengurangi polusi udara," kata Al Muktabar. ● pra

Baznas Lebak Targetkan Dana ZIS Rp 6,5 Miliar

LEBAK (IM) - Badan Amil Zakat Nasional atau Baznas Kabupaten Lebak menargetkan perolehan dana zakat infak dan shodaqah (ZIS) dan Dana Sosial Keagamaan Lainnya (DSKL) tahun 2023 sebesar Rp 6,5 miliar.

Target ini meningkat dibanding dengan tahun 2022 sebesar Rp 5,8 miliar dengan realisasi pendapatan sebesar Rp 4,8 miliar.

Aparatur sipil negara menjadi penyumbang perolehan ZIS terbesar di daerah yang di pimpin Bupati Iri Octavia Jayabaya ini.

Guna mendorong realisasi target pemasukan ZIS, Baznas Kabupaten Lebak menggelar rapat koordinasi dengan Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Kecamatan Warunggunung di Aula Kecamatan Warunggunung, Kabupaten Lebak, Selasa (13/6).

Wakil Ketua IV Baznas Kabupaten Lebak, KH Didin Abdulatif memimpin langsung Rakor dengan dihadiri tokoh masyarakat Kecamatan Warunggunung.

"Tentunya, untuk me-

ngoptimalkan pengumpulan yang ada di Baznas. Maka, perlu penguatan dari bawah melalui UPZ. Menggelorakan atau membangkitkan ZIS di UPZ mesti terus ditingkatkan lagi," kata Didin, Rabu (14/6).

Menurutnya, tujuan rakor ini untuk menguatkan kinerja UPZ, terutama di bidang pengumpulan.

Dimana, tahun 2023 ini target ZIS dan DSKL sebesar Rp 6,5 miliar.

"Diharapkan masyarakat akan makin mempercayakan ZIS-nya melalui Baznas, sehingga perolehan ZIS bisa semakin meningkat dan akan banyak mustahik yang menerima manfaatnya. Karenanya, UPZ, khususnya di tingkat kecamatan lebih maksimal lagi dalam hal pengumpulan dana-dana zakat dari para muccamatan Warunggunung, Kabupaten Lebak, Selasa (13/6).

Sebagai lembaga pemerintah non struktural, Baznas Kabupaten Lebak akan selalu menjaga akuntabilitas dan transparansi keuangan. Terlebih, Baznas ditugaskan untuk mengelola dana umat sesuai amanah UU Nomor 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat

Sementara itu camat Warunggunung, Apip Sapudin mengaku bangga, wilayahnya menjadi tuan rumah penyelenggaraan rakor Baznas Lebak.

"Baznas ini salah satu lembaga pemerintah non-struktural yang banyak membantu masyarakat kelas bawah yang ada di kabupaten Lebak," katanya.

Dia berharap melalui rakor tersebut dapat menghasilkan terobosan baru dalam rangka mengoptimalkan pengumpulan ZIS. ● pra



BURSA KERJA DI KEDIRI

Sejumlah pencari kerja mencari informasi lowongan pada Bursa Kerja 2023 di Convention Hall Simpang Lima Gumul, Kediri, Jawa Timur, Rabu (14/6). Dinas tenaga kerja bekerja sama dengan 60 perusahaan membuka kuota sedikitnya dua ribu lowongan pekerjaan sebagai upaya mengurangi jumlah pengangguran.

Kerap Bikin Macet, Wali Kota Tangerang Rancang Rekayasa Lalin di Situ Cipondoh

TANGERANG (IM) - Destinasi wisata Situ Cipondoh, Kota Tangerang dikeluhkan lantaran kerap menimbulkan kemacetan, terutama saat libur akhir pekan.

Padatnya jumlah pengunjung dan kurang tertatanya penempatan pedagang di Situ Cipondoh disebut menjadi salah satu penyebab kemacetan, terlebih jalan yang dilalui para pengendara tepat di depan wisata Situ Cipondoh dianggap kurang lebar.

Menanggapi hal itu, Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengatakan, pihaknya akan berupaya untuk mengantisipasi kemacetan di kawasan Situ Cipondoh.

Arief pun menyebut akan berkoordinasi dengan pihak pemerintah provinsi (Pemprov) Banten selaku pemegang kewenangan di wisata Situ Cipondoh.

"Meski Kawasan Wisata Situ Cipondoh dan juga Jalan KH. Hasyim Ashari merupakan kewenangan Provinsi Banten, Pemkot Tangerang akan terus berupaya dan berkoordinasi untuk bisa

mengurangi kemacetan tersebut," kata Arief melalui akun Instagram resminya dikutip pada Rabu (14/6).

Adapun terkait pengantisipasi kemacetan, kata Arief, pihaknya akan merancang rekayasa lalu lintas di sekitar Situ Cipondoh, kemudian menata tempat parkir dan lokasi berjualan para pedagang dan masih banyak lagi.

"Kita raphihinlah yang ada, enggak ada lagi yang di pinggir jalan, semuanya jualannya harus di sini (dalam area Situ Cipondoh). Orang juga kalau mau istirahat, ya masuk ke sini," ujarnya.

Untuk itu, Arief meminta dukungan para masyarakat agar Situ Cipondoh dapat lebih tertata dan menjadi destinasi wisata yang nyaman.

"Semoga berbagai upaya ini dapat berjalan lancar, sehingga Situ Cipondoh bisa terus menjadi tempat wisata yang dicintai oleh warga, dan warga sekitaran Situ Cipondoh tetap bisa beraktivitas dengan nyaman tanpa ada hambatan di jalan," pungkashnya. ● pp

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS/LB) PT ERVINA INFRASTRUCTURE

Dengan ini, Direksi PT ERVINA INFRASTRUCTURE (selanjutnya disebut "Perseroan") mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/LB) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Senin, 3 Juli 2023
Waktu : 10.00 WIB s/d selesai
Tempat : Wisma GKBI Lantai 22 Suite 2207, Jl. Jenderal Sudirman No. 28, Bendungan Hill, Tanah Abang, Jakarta Pusat

Mata Acara RUPS:

- Persetujuan perubahan tempat kedudukan Perseroan dari seluruh Kabupaten Bandung menjadi Kota Bandung.
- Persetujuan perubahan pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan tentang maksud dan tujuan serta kegiatan usaha Perseroan.
- Persetujuan perubahan susunan anggota direksi dan dewan komisaris Perseroan.

Jakarta, 15 Juni 2023
PT ERVINA INFRASTRUCTURE
DIREKSI